



LA RECHERCHE
ÉGYPTOLOGIQUE À
LOUVAIN-LA-NEUVE

EN PARTENARIAT AVEC
L'ASBL **KHEPER** POUR
SON VINGTIÈME
ANNIVERSAIRE

**SAMEDI 15
OCTOBRE 2022**

9H30- 18H
Auditoire SOCR -242



**LE ROI DE SON
VIVANT**

**LE ROI APRÈS
SA MORT**

Cinquième journée d'études
du groupe de recherches
sur l'Égypte ancienne (EGYP)



INSTITUT ORIENTALISTE DE LOUVAIN



SESSION DU MATIN

LE ROI DE SON VIVANT

09h30 : accueil

10h00 : **Marie-Cécile Bruwier**, Trônes, fauteuils, chaises et tabourets : une collection de meubles royaux égyptiens

10h40 : **Camille Pierre**, La politique étrangère de l'Égypte sous Touthmôsis IV

pause café

11h40 : **Agnès Degrève**, Séthý Ier, le commencement de l'éternité

12h20 : **Claude Obsomer**, Kheper, 20 ans de services

SESSION DE L'APRÈS-MIDI

LE ROI APRÈS SA MORT

14h : **Florence Mauric-Barberio**, Les tombes de la Vallée des rois : un cadre pour la régénération du roi défunt

pause café

16h00 : **Lena Pleuger**, Les tombes royales à partir de Mérenptah : réflexion sur deux figures liées au Livre de la Terre

16h40 : **Nicolas Gauthier**, Les Enfants d'Horus dans les tombes royales

17h20 : **Marianne Michel**, Les ouchebtis royaux : exemple d'étude stylistique et épigraphique

18h : verre de l'amitié

NOTRE INVITÉE

FLORENCE MAURIC-BARBERIO

Docteure en égyptologie, membre de la mission « University of Basel Kings' Valley Project » et enseignante à l'Institut Khéops

DÉDICACES DE RAFAEL MORALES

Dessinateur de talent et amoureux de l'Égypte antique, Rafael Morales concilie ses deux passions à travers ses bandes dessinées. D'Alix à Hotep, venez découvrir son oeuvre.

AVEC LA PARTICIPATION DE LA MAISON DE L'HISTOIRE (MDH)

La MDH est un kot-à-projet néo-louvaniste qui promeut le goût du passé au plus grand nombre en organisant des événements allant de la sensibilisation au patrimoine à la vulgarisation historique. Nous vous invitons à les rencontrer durant le verre de l'amitié.